
青年事務委員會舉辦青年交流會 
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下稿代青年事務委員會發出： 

 

  青年事務委員會今日（六月二日）於柴灣青年廣場舉辦青年交流會，邀請教

育局副局長陳維安與青年人討論免入息審查貸款計劃。 

 

  陳維安表示：「免入息審查貸款計劃是青年人關注的議題。今次檢討旨在改

善計劃的運作，範圍包括利率及還款安排、課程質素等問題，並會研究措施改善

拖欠還款情況。首階段檢討已經展開。我呼籲市民在六月十五日諮詢期結束前向

我們提出意見。我們會仔細考慮收集到的意見，制定建議，在下一階段再諮詢公

眾。」 

 

  青年事務委員會主席陳振彬說：「青年事務委員會鼓勵青年人參與社會事務

和發表意見。委員會將會舉辦一系列青年交流會，邀請相關的政府政策局代表出

席，讓青年人更多與政府代表就他們關注的議題進行交流。」 

 

  陳振彬補充說：「環境局代表將會出席稍後舉行的交流會，詳細安排再作公

布。」  
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